

profession ; vingt-trois Dames devenaient novices, et vingt-quatre professes de Saint François. Voici dans quelles circonstances aussi solennelles que réjouissantes. C'était le jour de l'Immaculée Conception. Déjà, parmi les offres de la paroisse, tous les enfants de saint François avaient salué avec allégresse le retour de la plus belle fête de Marie. Mais c'est le soir que Marie attendait les louanges et les prières spéciales de ses enfants privilégiés. L'église paroissiale nous recevait à 7^½ hrs et, pour nous, procurer une agréable surprise, notre vénéré Directeur avait invité pour le sermon de circonstance un Père Franciscain, le Rvd Père Bernard, prédicateur de l'Avent à Notre Dame. Après un cantique entraînant que chantèrent nos Frères et nos Sœurs à la gloire de l'Immaculée, le R. Père nous raconta les triomphes remportés pour Elle par nos Frères aînés de l'Ordre de saint François, et il nous exposa la manière de la faire triompher nous-mêmes pour continuer les traditions de la famille séraphique jusqu'à la victoire complète et définitive du ciel. " Nous n'avons plus comme nos Aînés à défendre le privilège dogmatique de l'Immaculée Conception, il nous reste à nous proclamer par notre conduite véritablement franciscaine, les dignes fils de l'Immaculée et les héritiers de la guerre de race déclarée par notre Mère bien-aimée au serpent infernal toujours haineux, toujours tentateur, et souvent séducteur. Le cri de la révolte : " Je ne servirai pas " doit être étouffé par le " Fiat " de l'Immaculée. Protégés par les épines de la pénitence, les lys doivent resplendir parmi la fange du monde où vivent les Tertiaires de saint François. Ils répandront leurs parfums et assainiront par l'apostolat une atmosphère viciée par tant de scandales. Une fois de plus, la grande croix du Calvaire plantée par saint François sera pour nous l'arbre de vie et pour Notre Dame des Sept Douleurs debout à ses côtés, le signe du triomphe contre le serpent écrasé sous son pied virginal."

St-Laurent. — Le 8 décembre, la Fraternité de St-Laurent a voulu comme les années précédentes rivaliser d'ardeur avec tous les enfants de Saint François pour célébrer la fête de l'Immaculée Conception si chère à tout cœur franciscain.

Afin de rehausser la solennité, le zélé Directeur de la Fraternité eut à cœur d'inviter un Père de la communauté de Montréal pour présider la réunion, adresser une courte allocution appropriée à la circonstance, enrôler quelques nouveaux venus dans